

NOTA <u>DE PRENSA</u>

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Siete entidades, candidatas a la Medalla de Oro de Navarra / Nafarroako Urrezko Domina

El Jurado elevará próximamente una propuesta al Gobierno de Navarra

Viernes, 19 de octubre de 2018

Siete entidades optan a recibir la Medalla de Oro de Navarra / Nafarroako Urrezko Domina concluido el proceso de presentación de candidaturas. Se trata del Muy Ilustre Colegio de Abogados de Pamplona, La Asociación de Familiares de Fusilados de Navarra y Asociación Pueblo de las Viudas, La asociación Bilaketa, el Foro Gogoa, Code Matrix SLU, la Coordinadora de Mayores ante la Crisis y Saray, Asociación Navarra de Cáncer de Mama.

De entre ellas, el Jurado escogerá próximamente hasta tres entidades que se propondrán al Gobierno de Navarra para la concesión del galardón que, por primera vez, ha seguido un proceso participativo en el que la ciudadanía de Navarra ha podido presentar sus candidaturas.

El Muy Ilustre Colegio de Abogados de Pamplona ha sido propuesto para el galardón por una triple vía. Por un lado, por Ángel Ruiz de Erenchun Oficialdegui, ex senador y decano emérito de dicho colegio profesional, que ha acompañado su solicitud con 388 adhesiones. La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Navarra también ha presentado al Colegio de Abogados de Pamplona como candidato, al igual que Mercedes Galán Lorda, directora de la tesis doctoral "Historia del M.I: Colegio de Abogados de Pamplona (1818-2018)", de Elisa Viscarret. Galán presenta la candidatura en nombre del Tribunal del trabajo académico.

La Asociación de Familiares de Fusilados de Navarra y Asociación Pueblo de las Viudas ha sido propuesta por Unión Sindical de Comisiones Obreras.

La asociación Bilaketa, entidad cultural de Aoiz / Agoitz, ha sido presentado por Raquel Gutiérrez Torrejón.

El Foro Gogoa, espacio de encuentro entre el cristianismo y el mundo actual, ha sido propuesto por Ana Ansa Ascunce, Ana Aliende Urtasun y Juan García Santamaría.

Santiago Sainz Caparroso ha presentado la candidatura para la empresa tudelana Code Matrix SLU.

M. Gracia Moreno Sola, en nombre de la Asociación Navarra de Debates Sociales (ANDES), ha propuesto como candidata a la Coordinadora de Mayores ante la Crisis.

La misma persona, eleva a la consideración del Jurado la candidatura de Saray, Asociación Navarra de Cáncer de Mama.

Una distinción participada

Cabe recordar que, por primera vez, el Gobierno de Navarra ha abierto a la participación ciudadana la presentación de candidaturas para la concesión de la máxima distinción de Navarra que reconoce a personas, instituciones, entidades y colectivos que hayan destacado por su contribución a la mejora de la sociedad, la consolidación de los valores democráticos y la proyección exterior de la Comunidad Foral.

Asociaciones, instituciones y entidades de todo tipo, así como personas físicas dispusieron de un plazo de presentación de candidaturas (entre el 29 de agosto y el 15 de octubre) para garantizar la participación del la sociedad navarra en el proceso.

Un Jurado se reunirá próximamente para seleccionar hasta tres candidaturas entre las presentadas. Lo preside la consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Ollo, y también lo componen las personas responsables de las direcciones generales de Industria, Energía e Innovación; Observatorio de Realidad Social, de Planificación y de Evaluación de las Políticas Sociales; Presupuesto; Presidencia y Gobierno Abierto; Comunicación y Relaciones Institucionales; Educación; Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra; Cultura-Institución Príncipe de Viana; y Medio Ambiente y Ordenación del Territorio.

El Jurado elevará las candidaturas escogidas al Gobierno de Navarra que en las próximas semanas, a iniciativa de la Presidenta, seleccionará una de ellas por Acuerdo de Gobierno y aprobará su concesión.

Para la selección de las candidaturas propuestas, el Jurado tendrá en cuenta, de forma preferente, los siguientes criterios: actuación ejemplar personal o colectiva percibida como tal por el conjunto de la ciudadanía; contribución a los valores democráticos de la sociedad; impulso de acciones enmarcadas en la solidaridad y el trabajo en beneficio de la ciudadanía; trayectorias que tratan de conformar una sociedad más justa y solidaria desde diferentes aspectos de su actividad cultura, empresarial, social, etc; paridad de género, que reconozca la aportación social de las mujeres; promoción de la educación, la salud, el medio ambiente y el progreso social; e impulso de la imagen de Navarra en el Exterior.

La entidad premiada, recibirá la Medalla de Oro de Navarra / Nafarroako Urrezko Domina de manos de la Presidenta del Gobierno de Navarra en un acto solemne el próximo 3 de diciembre, coincidiendo con el Día de Navarra.